

Pressemitteilung

HOCHTIEF-Beteiligung CIMIC ist bevorzugter Bieter für Fünf-Milliarden-Projekt in Sydney

Autobahn M5 ist Teil des größten australischen Investitionsprogramms „WestConnex“

Ein Joint Venture unter Beteiligung der HOCHTIEF-Tochtergesellschaft CIMIC wurde als bevorzugter Bieter zum Bau eines Tunnel- und Straßenprojekts im Großraum Sydney ausgewählt. Der Auftrag zur Planung und zum Bau der Autobahn M5 wird ein Volumen von 5 Mrd. Australischen Dollar (AUD) haben. CIMIC rechnet in den kommenden Monaten mit der offiziellen Auftragserteilung. Die Bauarbeiten sollen Mitte 2016 beginnen und bereits Ende 2019 abgeschlossen sein.

Das M5-Projekt ist Teil des größten australischen Verkehrs-Investitionsprogramms „WestConnex“. CIMIC hat bereits in den vergangenen Monaten Teilaufträge für den Abschnitt M4 mit einem anteiligen Auftragsvolumen von 900 Mio. AUD beziehungsweise 150 Mio. AUD erhalten.

Marcelino Fernández Verdes, Vorstandsvorsitzender von HOCHTIEF und CIMIC: „Wegen der hohen Investitionen der australischen Regierung wird der Markt für Verkehrsinfrastruktur auch in Zukunft eine wichtige Säule unseres Geschäfts sein. Mit unserem Wissen und unserer Leistungsfähigkeit sind wir auf diesem wichtigen Markt hervorragend positioniert.“

Weitere Informationen finden Sie hier:

www.cimic.com.au/investor-and-media-centre

HOCHTIEF zählt zu den internationalsten Baukonzernen der Welt. Das Unternehmen realisiert weltweit anspruchsvolle Infrastrukturprojekte, teilweise auch auf Basis von Konzessionsmodellen. Der Konzern ist in den Bereichen Verkehrsinfrastruktur, Energieinfrastruktur und soziale/urbane Infrastruktur sowie im Minengeschäft tätig. Mit zirka 53.000 Mitarbeitern und Umsatzerlösen von mehr als 22 Mrd. Euro im Geschäftsjahr 2014 ist HOCHTIEF auf allen wichtigen Märkten der Welt präsent: In Australien ist der Konzern mit der Tochtergesellschaft CIMIC Marktführer. In den USA – dem größten Bauproduktmarkt der Welt – ist HOCHTIEF über die Tochter Turner die Nummer 1 im gewerblichen Hochbau und zählt mit Flatiron zu den wichtigsten Anbietern im Verkehrswegebau. HOCHTIEF ist wegen seines Engagements um Nachhaltigkeit seit 2006 in den Dow Jones Sustainability Indizes vertreten. Weitere Informationen unter www.hochtief.de/presse.

**KONZERN-
KOMMUNIKATION**

Seite 2 von 2
02.09.2015